

Chie home No.16

令和3年11月号

空を見上げると青空が高く広がり、足元には落ち葉が色鮮やかに広がっています。肌を撫でる風は段々と冷たくなって、秋の終わりを教えてくれているようです。もうすぐ本格的な冬ですね。引き続き、体調管理に気を付けて毎日楽しく過ごせると良いですね♪

さて、先月から広報誌をMさんにお手伝いしてもらいましたが、今月は、レイアウトから全てお任せしました。「皆が喜んで下さるかな?」と、ドキドキの様子です。メール便では、広範囲に渡り作業を行っていますが、配布では重いリュックを背負いながら、そして虫眼鏡を使用しないと確認出来ない程の地図から、配布先を決める。大変なはずなのに、ちえホームに戻るととても良い表情をされています。紙袋作業では、新しい行程にチャレンジするメンバーが増えてきています。定期的な販売会でも、お客様の為に良い商品をボランティアさんと考案中です♪

ハロウィン



ちゅうNET 販売会



メール便



10月11月の誕生日会
合同で開催します!
楽しみにして下さい。

広報誌を創りました。
皆様に広報誌を毎月楽しんでも
うえたらうれしいです。
よろしくお願いいたします。

